

1 放課後の活動について

ただいまの生方秀磨^{しゅうま}議員のご質問にお答え申し上げます。

放課後の活動について、であります。生方議員のご指摘のとおり、放課後の時間を充実させていくことは、学校生活をより有意義なものにしていく上で、大変重要なことであると認識しております。

まず、部活動につきましては、本市では、スポーツや文化に親しみ、学習意欲の向上や責任感、連帯感の育成を図るとともに、道德教育の実践の場であるにとらえており、勝利至上主義に^{おちい}陥ることなく、生徒のみなさんの心と体を鍛えていけるよう、教育部活動を推進しているところであります。

また、「沼田市スポーツエキスパート活用事業」により、学校の実情に応じて、外部指導者を派遣し、各運動の専門家の力をお借りして、専門的スキルも高められるよう支援しております。

部活動の選択の幅を増やせるような環境整備につきましては、生方

議員のご指摘のとおり、今後、ますます少子化が進行することが予想され、各中学校ごとに、種目数や指導者の確保などの課題も大きいことから、今後の部活動の在り方について、外部指導者の活用や施設整備などの様々な観点から、研究してまいりたいと考えております。

次に、放課後の学習につきましては、多くの中学校では、部活動のない日を活用したり、部活動が終了した3年生を対象としたりして、放課後学習を実施しており、一人一人の生徒が、自主学習の方法を身に付け、基礎・基本を学べるように努めております。

また、地域のボランティアの方々に、計画的に来校していただき、数学や英語を中心として、ご指導いただいている中学校もあるなど、それぞれの中学校において、取り組みを工夫しているところであります。

そのため、放課後の学習支援につきましては、余裕教室を活用して場所を確保したり、ボランティアを活用して成果を上げている中学校の実践を参考にしたりして、各中学校が、自校の実情に応じて、放課後の学習環境を充実していけるように、引き続き、指導してまいりたい

いと考えております。

以上申し上げます、生方^{しゅうま}秀磨議員のご質問に対する答弁とさせていただきます。